

[En entrevista, Sonia Pérez Pérez, consejera del Instituto Electoral capitalino, habló sobre la convocatoria del presupuesto participativo.](#)

(2023-03-04), 104.1 Radio Fórmula , Fórmula noticias, con Juan Becerra Acosta, Juan Becerra, (Entrevista) - 08:02:50, Duración: 00:08:22 Precio \$1,548,670.00

En entrevista, Sonia Pérez Pérez, consejera del Instituto Electoral capitalino, habló sobre la convocatoria del presupuesto participativo. La entrevistada señaló que en la CDMX se destina el 4% del presupuesto para resolver una necesidad que detectaron las personas de la comunidad, el monto es de mil 800 millones se reciben entre las colonias que conforman la CDMX. La mitad de dinero se destina en partes iguales y la siguiente mitad se otorga dependiendo de las necesidades de las colonias, explicó. Mencionó que se ha recibido muchas propuestas, la convocatoria concluye el 7 de marzo. Indicó que se puede registrar el proyecto de manera personal, donde el equipo puede apoyar ayudando a llenar los trámites. Las obras se tienen que llevar a cabo este año por ejercicio fiscal, recalcó. Aseguró que la participación de los ciudadanos es muy importante, este es el año 12 en el que se realiza el ejército y se puede ver en la página.